

PROGRAMA NACIONAL DE CUIDADOS PALIATIVOS



Seminarios de lanzamiento del programa en la Región de Colon, y la Región Metropolitana En alianza estratégica con la Universidad Tecnológica se desarrolló la herramienta GIS para la referencia de pacientes en Cuidados Paliativos.

Se concluyó el anteproyecto de modificación a la LEY 23 de 16 de febrero de 1954 sobre el Uso de Sustancias Controladas, y fue aprobado por el Consejo de Gabinete. Pendiente su entrada a la Asamblea Legislativa.

Se logra incluir en el TIS la evaluación síntomas y signos utilizando la escala visual análoga (EVA)



El Programa de Cuidados Paliativos realizó la Evaluación del año 2014, con la participación de 65 funcionarios de salud de la CSS y el MINSA encontrando un aumento de la cohorte beneficiada por este Programa y una mejora en la disponibilidad de opioides en el interior del país. La CSS presentó una propuesta de implementación operativa del Programa en sus instalaciones.

La CSS formaliza un equipo hospitalario de Cuidados Paliativos en el Hospital Rafael Hernández.

Se inicia el Piloto del Programa GISES en conjunto con la Universidad Tecnológica de Panamá para la gestión de los pacientes del Programa de Cuidados Paliativos, a través de una tarjeta de seguimiento digital.

Se presenta en la Asamblea de Diputados la Propuesta de Ley que modifica la Ley de 1954 para mejorar el acceso y disponibilidad de Sustancias Controladas para fines médicos.

MINISTERIO DE SALUD
DIRECCIÓN GENERAL DE SALUD PÚBLICA
PROGRAMA NACIONAL DE CUIDADOS PALIATIVOS

LOGROS 2015



Visita al Director General del Hospital Santo Tomás, para solicitar la asignación de Recurso Humano al programa de Cuidado Paliativo y presentación del Programa de Acompañamiento Humano.

Preparación del Ier. Congreso Nacional de Humanización con el Dr. José Carlos Bermejo, autoridad, referente de Humanización a nivel mundial.